

# 地域貢献・津久井浜農園イチゴ狩り大会を開催!

3/17 神奈川新聞のイチゴ農園苦境の報を受け、急遽企画!



三浦半島労福協(主催)・地域連合は4月24日(日)11時から、津久井浜観光農園でイチゴ狩りを約400名の参加者(3才以上376名・幼児25名、合計401名)のもと開催しました。

このイベントは4月16日の走水海岸潮干狩り大会があさり不漁により中止が決定した直後の3月17日神奈川新聞掲載の【新型コロナ】苦境のイチゴ狩り、横須賀市の観光農園支援、観光協会が初の割引券配付の記事を受けて、急遽、企画・実現しました。

受付は密を避け3ブロック制、イチゴ狩りのハウスは2.3.5.6.7号へ分散して開催しました。

多くの家族参加者は津久井観光農園の美味しいイチゴを頬張り終始笑顔でした。

最後にスタッフ10名もイチゴ狩りを体験しましたが、本当に美味しいと皆さん感激していました。

観光農園への支払いは47万円となり、家族が楽しめて、地域に貢献が出来るイベントになりました。

津久井浜観光農園のイチゴ狩りはゴールデンウィークまで開催しています。今回のイベントで参加出来なかった方は、ゴールデンウィークに体験してみてください。

